

»SuchtHotline« warnt vor Heilersucht

MÜNCHEN Durch günstige Einstiegsangebote im Privatfernsehen und im Internet landen immer mehr Hilfesuchende bei sogenannten »Heilern« – Schermanen, Astrologen und Tarotkartenlegern. Da diese ihre Kunden oft ermutigen, erneut Hilfe bei ihnen zu suchen, könne es dadurch leicht zur Abhängigkeit kommen, warnen Experten der Suchthotline. Nicht selten summierten sich die Telefonkosten dann auf mehrere tausend Euro. Hilfe finden Geschädigte bei der »SuchtHotline« unter ☎ 28 28 22.